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16版

北京时间 10 月 18 日，2024 德国
欧洲杯足球赛预选赛C组第八轮的较
量中，凭借凯恩的“双响”和拉什福德
的进球，“三狮军团”英格兰队主场 3
比1逆转战胜“蓝衣军团”意大利队，
提前两轮进军德国。

双方首回合，英格兰队客场2比1
击败意大利队。本轮英格兰队回到主
场，在温布利迎战意大利队，但率先进
球的却是客队。第 14 分钟，意大利队
的迪洛伦佐下底低平球传中，弗拉泰
西横敲门前，斯卡马卡包抄推射得手，
英格兰队0比1落后。第27分钟，英格
兰队的贝林厄姆禁区突破，被迪洛伦
佐铲倒，裁判判罚点球。凯恩主罚点球
一蹴而就，英格兰扳平比分。

下半时英格兰队两次利用防守反
击洞穿客队大门，分别由拉什福德和
凯恩在第56分钟和第76分钟射门得
手，英格兰3比1击败意大利队，实现
本次欧预赛对对手的双杀。意大利队
在欧洲杯预选赛赛场连续 22 个客场
不败纪录宣告终结。

赛后，英格兰队主帅索斯盖特表
示：“这是预选赛中最为艰难的小组，
外界平时总是批评我们击败顶级球
队的次数不够多，但我们最终表现得
非常出色。”

“双响”的凯恩，将自己在温布利
的进球数提升到24个，打破了此前由
博比·查尔顿爵士创下的23球纪录。

“创造纪录当然高兴，但球队逆转
取胜更令我激动。”凯恩说，“我们在0
比1落后的情况下保持住了冷静的心
态，最终不仅完成了逆转，而且还提前
晋级决赛圈，这是所有人的功劳。”

目前，英格兰队以 16 分领跑 C
组，提前两轮锁定欧洲杯决赛圈席位。
同组的乌克兰队客场3比1战胜马耳
他队，以 13 分位居小组第二。意大利
队积10分名次跌至第三。

另外，在G组中，立陶宛队主场2
比2逼平匈牙利队，塞尔维亚队主场3
比1 战胜黑山队，匈牙利队和塞尔维
亚队暂居小组前两位。

H组斯洛文尼亚队和丹麦队均在
客场取胜，两队分别以1比0和2比1
的比分击败北爱尔兰队和圣马力诺
队，同积19分，占据小组前两名。

截至目前，已有九支球队获得
2024德国欧洲杯决赛圈资格，分别是
东道主德国队，英格兰队、葡萄牙队、
法国队、比利时队、西班牙队、苏格兰
队、土耳其队和奥地利队。（东番）
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北京时间 10 月 16 日，在印度
孟买举行的国际奥委会第 141 次
全会上，北京 2022 年冬奥会代表
团向全会作最终陈述。国际奥委会
主席巴赫用中文表示“谢谢北京”，
国际奥委会北京冬奥会协调委员
会主席、国际奥委会副主席胡安·
安东尼奥·萨马兰奇向北京冬奥会

代表团颁发刻有“尊重、友谊、卓越”
字样的奥林匹克奖杯。

北京市对外友好协会常务副会
长、原北京冬奥组委对外联络部部长
张谦围绕政府和人民支持、国际合作、
筹办经验、遗产利用等方面进行陈述。
张谦总结了北京冬奥会成功举办的经
验：一是中国政府和人民的支持，二是
深入开展国际交流合作，三是坚持以
运动员为中心，四是主动防范应对各
种风险挑战，五是坚持把办赛与服务
公众、促进发展相结合。

张谦表示，以北京冬奥会一周年
和北京奥运会十五周年为契机，正持
续举办北京奥运城市体育文化节、北

京国际体育电影周、青少年奥林匹
克教育、国际新兴体育项目推广等
活动，并在北京和张家口等地举办
北京冬奥精神主题巡回展览，广泛
宣传北京双奥遗产传承成果，持续
讲好北京双奥故事。

陈述结束后，巴赫用中文说：
“谢谢北京！”他认为北京冬奥会的
成功举办令人感到欢欣鼓舞，高度
赞赏北京冬奥会遗产利用取得的丰
硕成果，希望冬奥遗产可以继续让
中国人民受益。

在巴赫的提议下，小萨马兰奇
向北京冬奥组委代表张谦颁发了奥
林匹克奖杯。小萨马兰奇也向中国
表达了由衷谢意，称赞北京冬奥会
的筹办工作非常出色，以至于担任
北京冬奥会协调委员会主席是他经
历过的“最轻松的工作”。（金宝）
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北京时间10月16日，国际奥委
会第 141 次全会以举手表决的方
式，通过了有关2028年洛杉矶奥运
会项目“扩军”的提议。五年后，新增
的五个大项：棒球/垒球、板球、棍网
球、壁球和腰旗橄榄球将亮相洛杉
矶奥运会。

洛杉矶奥组委此前向国际奥委
会奥运会项目委员会提出增设上述
五个大项的申请，奥运会项目委员
会经讨论同意后将该申请提交给国
际奥委会执委会。国际奥委会执委
会10月13日审议通过了相关提议，
并提交全会进行最终表决。

国际奥委会全会没有对是否同
意增设这五个项目逐一进行表决，
而是将它们“打包”进行集体表决。
结果，绝大多数国际奥委会委员举
手表示支持，只有两人举手表示反
对，另有两人弃权。

国际奥委会主席巴赫在提议通
过后说：“选择这五个新项目符合美
国的体育文化。这些项目将使洛杉
矶奥运会与众不同。它们的加入将
使奥林匹克运动与美国乃至全球新
的运动员和粉丝群体产生关联。”

国际奥委会奥运会项目委员会
主席卡尔·斯托斯表示，这五个新增
项目的具体比赛计划和参赛运动员
人数等细节，需要国际奥委会与洛
杉矶奥组委以及相关单项国际体育
组织商量后确定。

棒球/垒球、板球、棍网球都曾
是奥运比赛项目，壁球和腰旗橄榄
球则是首次被列为奥运比赛项目。

本次全会还通过了将举重和现
代五项重新列为奥运会比赛项目的
提议。此前，举重、现代五项和拳击
没有出现在洛杉矶奥运会的“初步
设项清单”中。国际奥委会表示，鉴
于现代五项和举重正按要求努力解
决自身存在的问题，全会遂同意洛

杉矶奥运会保留这两个项目，但拳击
的未来仍然待定。

拳击从 1904 年开始就成为奥运
会比赛项目，但由于治理、裁判、财务
等方面的问题，国际奥委会于2019年
暂停了对国际拳联的承认。今年6月，
国际奥委会决定撤销对国际拳联的承
认。由于目前还未确认拳击运动新的
国际组织，因此拳击是否能被纳入
2028年奥运会还悬而未决。

根据各国际单项体育组织的建
议，国际奥委会还确认了洛杉矶奥运
会的分项设置，与2024年巴黎奥运会

相比只有一处改变：由近些年逐渐
流行起来的海岸赛艇的沙滩冲刺
赛，取代男子和女子轻量级双人双
桨。这将是赛艇沙滩冲刺赛首次加
入奥运会。

另外，本次全会还投票选举产
生了八名国际奥委会新委员。国际
乒联主席佩特拉·索林、华裔演员杨
紫琼等此前获得提名的八位候选
人，全部获得半数以上的赞成票而
当选。此次选举后，国际奥委会委员
的总数增加至 107 人，其中女性委
员占比达41.1%。 （东番）

新增五个大项

20282028洛杉矶奥运洛杉矶奥运““扩扩军军””
巴
赫

壁球

腰旗橄榄球

板球

棒球/垒球

棍网球


